

## **Prix Jean-Marie Oudot : serez-vous le prochain Lauréat ?**



Créé en 2021, le prix Jean-Marie Oudot est un concours interne visant à promouvoir l'innovation au sein de nos établissements. Il favorise également les initiatives portées par les équipes au service des personnes que nous accompagnons au quotidien. Les lauréats de cet appel à projets se voient attribuer des prix d'une valeur significative. Le premier étant doté d'une contribution financière de 10 000 €

Cette année, le jury composé de 10 salariés et administrateurs de Coallia, se réunira le 14 décembre pour délibérer sur les projets reçus. Cette 2<sup>ème</sup> édition est marquée par la participation d'une vingtaine d'établissements proposant tous des projets créateurs de liens pour les publics que nous accueillons.

Lors de la précédente édition, le premier prix avait été décerné au projet de Café séniors adossé à un jardin partagé au sein de la résidence sociale Anizan Cavillon au Bourget. Il était porté par les unités territoriales Insertion logement et Seine-Saint-Denis. Rendez-vous maintenant dans quelques semaines vous dévoiler les 3 lauréats 2022 !

Retrouvez plus de détails concernant le prix Jean-Marie Oudot sur le site internet de Coallia :

<https://coallia.org/prix-jean-marie-oudot-pour-linnovation-et-lingenieriesociales/>

Un petit film autour du projet de Café séniors est disponible sur YouTube :

<https://youtu.be/JEUGThmTB8g>